

ŒUVRE DES TABERNACLES.

A cette époque de crise monétaire, nos Associés sont sans doute désireux de connaître où ils en sont de l'argent mis entre nos mains ; nous allons tâcher de les satisfaire.

Notre Association, comme toutes les autres, a subi l'épreuve du temps. Toutefois, nous n'avons pas à nous plaindre ; nos agrégés, remplis de foi, comprennent que l'aumône faite au divin Roi ne saurait appauvrir. Aussi, la part d'honneur sur leur gain annuel est-elle pour Jésus-Hostie, sachant que ce qu'ils placent là est à l'épreuve de toute faillite et leur sera remis au centuple.

Au point de vue moral, notre Œuvre est des plus prospères. Nous avons pour protecteurs et pour Amis ce qu'il y a de plus digne, tant dans l'ordre social que parmi la hiérarchie Ecclésiastique, comme il sera facile de s'en convaincre en parcourant les pages de cette petite brochure.

Avant de terminer une année si heureuse, notre principal devoir est donc de bénir le Seigneur pour les grâces sans nombre dont Il nous a favorisés. Bénissons-Le, en union avec Son Auguste Mère.

MAGNIFICAT !!!

État général de l'Œuvre.

Nous avons reçu, cette année, 130 nouvelles agrégations. L'Œuvre compte aujourd'hui 2175 membres, dont 400 ont payé leur contribution pour 1879.

Outre les Associés ordinaires, il y a les Bienfaiteurs spéciaux ; ce sont ceux qui, répondant à l'appel de 1876, envoient, pendant quatre années consécutives, la somme de \$25.00. Chaque mois, il se dit, et il se dira, à perpétuité, une Messe pour ces Bienfaiteurs. Ce sont :

S. G. Mgr. Ig. Bourget, Archevêque de Martianapolis ;
Révd. J. Baile, Supérieur du Séminaire St. Sulpice ; *Révd. F. Martineau*, Ptre du Sém. St. Sulpice ; *C. S. Cherrier*,